

Goblog

Sampaikan Program Unggulan, Wabup Harap Perantau Konsisten Membangun Kampung Halaman

Joni Hermanto - TANAHDATAR.GOBLOG.CO.ID

Apr 25, 2022 - 20:59



Foto : Journalist.id

TANAH DATAR - Pemerintah Tanah Datar terus berupaya membangun masyarakat madani yang berlandaskan Adat Basandi Syara, Syara Basandi Kitabullah (ABS SBK), sesuai dengan visi pemerintahan.

Dalam percepatannya pemerintah daerah telah melaunching beberapa program unggulan, yang sebagian besar manfaatnya telah dirasakan masyarakat di daerah di luhak nan tuo ini.

Salah satunya diantaranya yakni program Bajak Gratis yang masih berjalan secara bertahap, program tersebut untuk menekan biaya produksi petani, hingga saat ini telah terealisasi sebanyak 40 hektar sawah.

Ada pun program unggulan lainnya yang telah dimanfaatkan masyarakat yakni, program Satu Rumah Satu Hafiz , Satu Nagari Satu Iven dan program Makan Randang di Tanah Datar.

Sebagaimana disampaikan Wakil Bupati Tanah Datar Richi Aprian, SH. MH didampingi ketua Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Tanah Datar Ny. Patty Richi Aprian saat menghadiri pelantikan DPD Ikatan Keluarga Padang Luar (IKPL) periode 2021-2024, Jakarta (23/4).

Wabup Richi berharap program-program yang telah dicanangkan pemerintah daerah mendapat dukungan dari seluruh perantau dalam pelaksanaan kedepannya.

“Pemerintah daerah mengajak seluruh perantau secara konsisten berkontribusi membangun kampung halaman yang kita cintai ini, melalui dukungan dalam bentuk apa pun,” ujar Wabup Richi.

Dihadapan anggota dan pengurus IKPL Jabodetabek, Wabup Richi menginformasikan Tanah Datar selama ini telah berhasil meraih prestasi baik berskala daerah maupun nasional.

Prestasi terbaru yang diraih Tanah Datar ialah menerima piagam penghargaan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) sepuluh kali berturut-turut dari atas Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) tahun 2021 oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI.

“Apa yang diraih Tanah Datar selama ini, hasil kerjasama semua pihak, termasuk perantau. Masih banyak yang dilakukan kedepannya, contohnya perantau bisa membangun kampung halaman melalui investasi. Saat ini, Pemerintah daerah membuka pintu selebar-lebarnya bagi siapa saja yang ingin berinvestasi di Tanah Datar,” ujar Wabup Richi.

Sementara itu, Ketua DPP IKPL H. Dainir, SH mengucapkan terima kasih atas kehadiran Wabup Richi yang mengobati rasa rindu akan kampung halaman melalui informasi diberikan.

Ia pun berharap Ketua DPD IKPL yang baru dilantik dapat memberikan program terbaik bagi organisasinya. “Organisasi perantau IKPL ini adalah wadah pengabdian sosial bagi perantau untuk kampung halaman, mari kita dukung pengurus DPD IKPL Jabodetabek ini kedepannya,” ujar H. Dainir, SH.

Ketua pengurus DPD IKPL terpilih H. Ir. Novelriri Zaini berharap pengurus memberikan masukan kepadanya dalam memimpin organisasi tersebut.

“Ini adalah amanah yang perlu dijaga dengan sungguh-sungguh, untuk mohon dukungan untuk membawa DPD IKPL lebih baik lagi, sehingga dapat membawa manfaat bagi kampung halaman,” ujar H. Ir. Novelriri Zaini. (JH).